
 

Fraktion im Rat der Gemeinde Wiefelstede 

Anfrage: PV-Anlagen auf gemeindeeigenen Gebäuden  

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Pieper,  

 

um die Energiewende umzusetzen sind alle Akteure gefordert ihren Beitrag zu 

leisten. Grade eine Kommune sollte hier mit gutem Beispiel vorangehen. Nach 

Meinung der Freien Demokraten könnte es ein hohes, bisher ungenutztes Potential 

hierfür zum Beispiel im Bereich der Photovoltaik (PV) geben.  

 

Aus diesem Grund möchte die FDP-Fraktionen im Wiefelsteder Gemeinderat 

folgende Anfrage nach §56 NKomVG mit bitte um schriftliche Beantwortung stellen: 

 

1. Bitte erstellen Sie eine Liste der gemeindeeigenen Gebäude unterteilt nach 

„Realisierbarkeit einer PV-Anlage geprüft“ – „Realisierbarkeit einer PV-

Anlage nicht geprüft“ – „Verfügt bereits über eine PV Anlage“ 

 

a. Im Falle einer durchgeführten Prüfung: Teilen Sie uns bitte das 

Ergebnis der Überprüfung mit. 

 

b. Im Falle einer bestehenden PV-Anlage:  

 
i. Wer ist Betreiber der Anlage? 

ii. Welche Kosten sind der Gemeinde bei der Erstellung der PV-

Anlage entstanden? 
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iii. Dient die PV-Anlage primär der Einspeisung oder dem 

Eigenverbrauch? Verfügt die Anlage über einen 

Stromspeicher? 

 

 

2. Welche Kosten würden auf Gemeinde Wiefelstede zukommen, wenn für alle 

gemeindeeigenen Gebäude, bei denen die wirtschaftliche Realisierbarkeit 

einer PV-Anlage noch nicht geprüft wurden, auf die wirtschaftliche 

Realisierbarkeit einer PV-Anlage geprüft werden würden? 

 

3. Könnte eine Überprüfung gegebenenfalls unter Einbindung und 

Kostenbeteiligung der BEP Bürger-Energiepark Ammerland-Oldenburg eG 

erfolgen? 

 
4. Welche Kosten würden der Gemeinde Wiefelstede für die Erstellung eines 

Solarpotentialkatasters für das gesamte Gemeindegebiet entstehen? 

 

Mit freundlichen Grüßen, 

Michael Koch 
FDP-Fraktion im Rat der Gemeinde  Wiefelstede 


